

Sont-ce les bottes qui font l'amazone ?

Comment vous le décrire simplement ?
Eh bien, c'est le virage enroulant la Poste centrale du Verney,
Le geste auguste d'un maître impressionniste,
Les WC publics en vigie trop réaliste
Rivées en son
Milieu.
De derrière les latrines, justement,
Elle surgit.
Armée de bottes, d'un pantalon et d'un blazer aussi serrés que noirs,
Je la crus
Amazone.
Un air si kosak...
Je baissai les yeux en même temps qu'elle :
« La cravache, bon sang, la cravache ! »
Elle pivota
Et reprit son cours
Me laissant infantile
Sans aucun recours.
Las, à chaque fois qu'elle se déhanchait, ça faisait
« Clic »,
puis « Clac »,
puis « Clic »,
puis « Clac ».
Quelle déception !
A distance, ces jambes formaient un losange lamentable.
Quelle raideur !

Puis le col blanc
Avala
Brusquement sa tête
Réduite.

Quand je passai sur la plaque d'égoût,
Seule une mèche
Rousse
Sèche
Surnageait de mes instants de candeur.

Elena Varécy,
Avril 2008